
MAIRIE D’AIRVAULT – COMMISSION JEUNESSE 

COMPTE RENDU : Conseil Municipal des Jeunes & Commission Jeunesse 

 

Date et lieu : mardi 31 janvier 2017 (17h15-18h30) à la salle du Conseil Municipal, Mairie d’Airvault. 

Invités : les élus titulaires du CMJ, la Commission Jeunesse, les référents CMJ du CSC AVT, les référents CMJ et les 

chefs d’établissement scolaires. 

Jeunes élus présents : Raphaël BONNEAU, Thomas CAILLE, Tidian DELAGE, Nathan DELAUNAY, Virgile DESCHAMPS, Anne-Lise DESMOULES, Cameron 

GREGOIRE, Corentin MIOT, Lohan PAIN, Romane PITEAU, Elisa RAGOU, Méline RÉAULT, Gaëtan SAINT GENES, Louis SIGOGNEAU, Chani 

SOUCHARD, Antoine VERLON, Léonie VERLON. Suppléant : Guillaume ROCHER. 

Excusés CMJ : Arthur DROCHON, Enzo DUBOIS, Pauline GUÉRET, Kéziah MARTIN, Solenne PORCHAIRE, Hugo PROTTEAU. 

Adultes présents: Jacky MÉTAY, Céline PIGNON, Frédéric PARTHENAY, Eva TRENCIA, Joffrey JACOMET, Romain PARNAUDEAU. 

Excusés : Olivier FOUILLET, Lucette ROCHER, Damien BOUXIN, Myriam GUILLET-MASSE. 

Absents : Huguette ROUSSEAU, Anne ALLIER, Frédéric LIAIGRE, Jacques MÉTREAU, Jacky PRINÇAY. 

COMPTE RENDU 

Accueil : chevalet nominatif et émargement. 

Ouverture de la séance : 17 h 15 

Séance ouverte par Jacky MÉTAY, adjoint en charge de la jeunesse et du CMJ, qui souhaite la bienvenue aux 18 élus 

présents pour ce quatrième Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de l’année 2016-2017 : 17 titulaires présents sur 23 et 1 

suppléant. 

 

QUESTIONS A M. LE MAIRE OU SON REPRESENTANT 

 Le CMJ n’ayant pas de question pour M. le Maire, l’ordre du jour est poursuivi. 

 

TRAVAIL EN COMMISSION 

Jacky MÉTAY et Romain PARNAUDEAU informe le CMJ de l’avancée des différents projets en cours. 
 

Thématique « aménagements & sécurité » 
 

1. Carrefour dangereux en bas de la rue de la Fuye : la fiche proposition de cet aménagement est présentée, une 2
e
 proposition 

est rajoutée sur la fiche avec deux stops. Le CMJ vote pour valider la transmission de la fiche à M. le Maire. 

Résultats : 0 CONTRE, 0 ABSTENTION et 18 POUR. 
 

2. Mettre la rue de l’écho en sens unique : la fiche proposition de cet aménagement est présentée. Le CMJ vote pour valider la 

transmission de la fiche à M. le Maire. 

Résultats : 0 CONTRE, 2 ABSTENTION et 16 POUR. 
 

3. L’abribus de Sourches trop petit : le courrier adressé à la mairie de Louin est présenté. Le CMJ vote pour valider le courrier et 

sa transmission à M. le Maire avant l’envoi postal. 

Vote du CMJ : 0 CONTRE, 0 ABSTENTION et 18 POUR. 
 

4. L’absence d’abribus à Argentine : le courrier adressé à la mairie de St Généroux est présenté. Le CMJ vote pour valider le 

courrier et sa transmission à M. le Maire avant l’envoi postal. 

Vote du CMJ : 0 CONTRE, 0 ABSTENTION  et 18 POUR. 
 

5. L’abribus de Borcq (suite à la question d’Antoine VERLON sur l’avancement de ce dossier lors du dernier CMJ) : la 

modification est encore étudiée car la demande a engagé une réflexion plus globale de tous les abribus d’Airvault. La 

question du nettoyage de l’abribus pourrait se faire prochainement. Antoine précise qu’il y a un dessin fait sur la poussière 

de la vitre il y a plus d’un an qui est toujours présent. 
 

6. Parking vélo à intermarché : Jacky MÉTAY doit rencontrer directement le directeur du magasin. 
 

Thématique « loisirs » 
 

1. Aménagement de la place de Promenades : sur proposition du CMJ, les élus adultes ont validé l’achat d’un parking vélo et 

d’une table de tennis de table. Ces équipements ont été livrés et seront installés d’ici l’été. 
 

2. Aménagement de la prairie de Soulièvres : sur proposition du CMJ, les élus adultes ont validé l’achat d’une balançoire et de  

4 appareils de fitness de plein air. La balançoire est commandée et les appareils de fitness ont été livrés, tout comme le jeu à 

ressort pour remplacer celui qui a été volé. Le tout sera installé d’ici l’été. 

 



 

Thématique « animations » 
 

1. Exposition des œuvres d’art plastique des jeunes : suite à l’accord des établissements scolaires sur la participation à cet 

évènement, la salle du cuvier du musée Jacques Guidez d’Airvault a été réservée du 20 juin au 9 juillet. Dès que les contacts 

de chaque établissements pour le projet seront connus, une réunion sur place sera organisée afin de se rendre compte de 

l’espace, évoquer les thématiques abordées, les besoins pour l’exposition et le rétro planning pour faciliter l’installation. Le 

CMJ a rappelé la demande de certains jeunes : participer au choix des œuvres exposées, garder le droit de ne pas exposer 

son œuvre ou de ne pas faire apparaitre son nom. 
 

2. Organiser des cours de secourisme dans les établissements scolaires : après avoir consulté les établissements scolaires, il 

s’avère que tous les collégiens seront formés au PSC1 (en 4
e
 au collège Ste Agnès et en 3

e
 ou 4

e
 au collège Voltaire). Céline 

PIGNON informe aussi qu’une sensibilisation aux gestes de premiers secours sera dispensée à la classe de CM2 de Pérochon. 

Face à ces actions prévues, le CMJ a décidé que cette thématique était suffisamment abordée sur Airvault et qu’il n’était pas 

nécessaire pour le CMJ de poursuivre de son côté. 
 

3. Tyrolienne 2017 : un point est fait sur les préférences de chaque établissement scolaire dans le choix de la date. 

Collège Ste Agnès : 16/17 juin et 23/24 juin (brevet le 29-30 juin) 

Collège Voltaire : 23/24 juin (brevet le 29-30 juin) 

Ecole Pérochon/Ecole Maternelle : 16/17 juin (portes ouvertes le 30 juin, classe découverte des GS les 21/22/23 juin) 

A voir le souhait de l’école Ste Agnès mais la date du 16/17 juin semble s’imposer. 

Romain PARNAUDEAU est chargé de prendre contact avec le prestataire des tyroliennes pour étudier l’éventualité d’une 3
e
 

tyrolienne, intermédiaire à celles de l’année dernière. 
 

 

Suite au retour sur ces différents projets, le CMJ reste en grand groupe afin d’évoquer les points suivants : 
 

1. Projet bi-cross : les élus adultes ont émis un avis défavorable pour l’implantation dans la prairie de Soulièvres (dénaturant 

pour le site, isolé en cas d’accident). Le CMJ a réfléchi à d’autres possibilités. Plusieurs terrains autour d’intermarché ont été 

évoqué mais les terrains sont soit privés, soit déjà destiné à d’autres utilisations. Le CMJ a réussi à faire ressortir 3 

possibilités : 

- Autour du stade Maurice Barret 

- Entre l’aire de jeu de l’Oranger et la première maison individuelle (risque de nuisance pour les habitants) 

- Entre la caserne des Pompiers et la nouvelle Gendarmerie 

Pour le prochain CMJ, Jacky MÉTAY invite les jeunes à poursuivre cette recherche et à proposer un tracé de parcours 

(virages, petites et grandes bosses). 
 

2. Bouchon d’amour : 

Le CCAS souhaite participer à l’action Bouchon d’Amour. La récupération de bouchons est déjà organisée au niveau de 

l’école Pérochon. Il est donc proposé au CMJ de participer à redynamiser cette action sur tout l’Airvaudais. Le CMJ montre 

un naturel intérêt pour participer à cette action. Il est rappelé que par le passé, la récolte de bouchons sur Airvault avait été 

permis la fabrication d’un fauteuil pour personne en situation de handicap. 

Pour le prochain CMJ, Jacky MÉTAY invite les jeunes à réfléchir comment organiser la collecte sur le Grand Airvault. 
 

3. Projet d’aire de jeux de Barroux : Jacky MÉTAY informe le CMJ du projet de l’aire de jeu de Barroux au niveau de l’ancien 

presbytère. Pour le prochain CMJ, les jeunes sont invités à proposer des idées de jeux et aménagement. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Pas de questions diverses. 

Fermeture de la séance : 18 h 30 

Lien avec les établissements scolaires 
Merci aux référents CMJ de chaque établissement scolaire de faciliter la prise de connaissance de ce compte rendu dans les 

classes (panneau d’affichage, comptes rendus oraux en classe ou en temps de vie). 

Travail de réflexion : Merci de rappeler aux jeunes élus de réfléchir pour la prochaine fois au projet bi-cross, au projet 

bouchon d’amour et à celui de l’aire de jeux de Barroux. Cette réflexion peut être individuelle mais aussi collective. 

Evènement tyroliennes : Merci à l’école Sainte Agnès de donner son avis sur les dates proposées : 16/17 juin, 23/24 juin, 30 

juin/1
er

 juillet. 

Salle d’exposition pour les œuvres d’art plastique des jeunes : Merci de définir les référents pour les deux collèges (le chef 

d’établissement, le professeur d’arts plastiques ou une autre personne). 

Prochain CMJ : mardi 21 mars 2017 

Ordre du jour provisoire : questions à M. le Maire, retour sur les réflexions personnelles ou collectives (projet bi-cross, 

projet bouchons d’amour et projet aire de jeux de Barroux), travail en commission, questions diverses. 

PARNAUDEAU Romain : sport-airvault@cc-avt.fr 

mailto:sport-airvault@cc-avt.fr

